

9ème circonscription des Français établis hors de France  
**Elections législatives - 30 juin et 7 juillet 2024**



ERWAN BORHAN  
**DAVOUX**



SUPPLÉANTE  
GHANIA EL BAHLOUL-KEMPF

**LA VOIE DE CHIRAC ET VILLEPIN**  
**LA FRANCE AVANT LES PARTIS**

*Chers Compatriotes,  
La France n'est plus elle-même.*

**Notre politique étrangère a rompu avec sa tradition gaullienne d'indépendance**, de promotion du droit international, de médiation entre les cultures, entre le Nord et le Sud pour en revenir à celle d'une puissance moyenne européenne alignée au sein d'un bloc. Sa voix n'est plus attendue ni entendue dans les grandes affaires du monde.

**Ce qui se passe à Gaza** avec le soutien ou la passivité d'une majorité de la classe politique française est le révélateur d'un mal profond et d'un renoncement par la France à porter les valeurs de la République. Seul Dominique de Villepin est dans ses prises de parole, à la hauteur des enjeux.

La cohésion sociale n'est plus qu'un lointain souvenir, les émeutes de juin 2023 l'ont démontrée. Aucune leçon n'a été tirée. La mixité sociale a complètement disparu.

L'Esprit des Institutions a été ignoré. Emmanuel Macron a eu tort de diriger le pays pendant deux années, sans majorité, grâce à des tractations de couloir. Il porte une lourde responsabilité dans la crise actuelle.

**Une certaine idée de la France mais aussi une certaine idée de l'homme** qui exclut et combat les dérives identitaires et le racisme décomplexé. « Oui nos valeurs ont un sens, oui la France est riche de sa diversité » disait Jacques Chirac dans son dernier message aux Français.

**Les binationaux** sont souvent stigmatisés (ils le furent par François Hollande) alors qu'ils sont naturellement des citoyens à part entière.

**Les expatriés et les retraités** sont souvent assimilés à des nantis alors qu'ils sont le reflet de la société française dans tous ses contrastes.

**Ghania et moi avons décidé de faire entendre une voix gaulliste, chiraquienne**, lors cette élection législative. Nous avons décidé de le faire en toute authenticité et en toute sincérité, sans être inféodés à un parti politique.

**Nos racines sont dans cette partie du monde** où la France a perdu ses atouts et son aura pour devenir, selon les cas, un pays ordinaire, suspect, rejeté ou même parfois haï. Etre le ressortissant d'un pays aimé et admiré facilite la vie. Tel n'est plus le cas aujourd'hui.

Notre programme est destiné à conforter et sécuriser votre position et à nous faire retrouver la France que nous aimons.

A être **présents à vos côtés**, notamment dans les épreuves plutôt qu'à multiplier les communiqués de l'Assemblée nationale.

A être des **interlocuteurs privilégiés des autorités** de vos pays de résidence, comme des autorités françaises. A remettre du lien là où il n'y en a plus.

A **promouvoir l'enseignement français à l'étranger** et à s'opposer fermement à toute coupe budgétaire.

A **exiger l'équité fiscale**. Le concept de résidence d'attache n'est pas suffisant. La première résidence en France doit être considérée comme principale automatiquement. **Nous nous opposons fermement à « l'impôt universel »** basé sur la nationalité défendu par Jean-Luc Mélenchon.

A engager une grande réflexion en faveur des retraités dont le **pouvoir d'achat** est fortement rogné par l'inflation.

A une meilleure prise en charge de la dépendance alors qu'il n'existe pas ou peu de maisons de retraite à l'étranger et à apporter un **meilleur soutien pour les soins médicaux**.

A une meilleure **prise en compte du handicap** dans les établissements scolaires ainsi que pour les adultes.

A œuvrer à une **politique intelligente en matière de visas** (stop aux mesures unilatérales à visée électoraliste) et à prendre en compte le critère familial. En effet, au sein d'une même famille des personnes peuvent avoir la nationalité française, d'autres pas. Ces dernières doivent être traités avec **considération et non suspicion**.

*Erwan Davoux*

# ERWAN BORHAN DAVOUX



**Natif de Tunisie, pays où il a grandi**, Erwan a effectué toute sa **scolarité dans l'enseignement français à l'étranger** et a participé à la création de l'association des Anciens élèves des Lycées Français du monde. Il est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et en langues et civilisations orientales de l'INALCO (département d'études arabes).

Fonctionnaire pendant 12 années aux ministères de l'Intérieur puis de la Défense, Erwan a **démissionné de la fonction publique** et renoué avec la politique et son engagement de jeunesse (en faveur de Jacques Chirac au RPR) en devenant conseiller de Jean-Pierre Raffarin, Jean-François Copé et d'Alain Juppé pour les affaires internationales et **les Français établis à l'étranger**

**Présidence de la République** pour la Francophonie puis le monde.

Actuellement Directeur des Relations Internationales, Erwan Davoux a créé un journal en ligne geopolitics.fr dont la ligne éditoriale est gaullo-chiraquienne. Il est l'auteur de nombreux articles consacrés au monde arabe et à l'Afrique.

## GHANIA EL BAHLOUL-KEMPF



Diplômée en droit de l'Université Panthéon-Sorbonne et en langues et civilisations orientales de l'Inalco, Ghania est une **arabisante et dialectophone** qui connaît autant la France que le Maghreb.

Au cours de ses études, elle a effectué des séjours de recherche au Centre de recherche français Jacques Berque à Rabat et au Bureau pédagogique arabe de l'ambassade de France à Tunis. Ces expériences au Maroc, en Tunisie et en Algérie lui ont permis de tisser des liens solides avec les populations locales et les expatriés.

**Elle est cadre dirigeante dans le secteur de la santé.** Ghania est très attachée à la ville sainte de **Boujad**, connue des Juifs et des Musulmans pour son importance religieuse.

Ghania est membre du Cercle Eugène Delacroix, œuvrant pour l'amitié entre la France et le Maroc.

En novembre 2023, elle été à l'origine de l'acheminement de 44 tonnes de matériel en provenance de Rueil-Malmaison aux sinistrés marocains du tremblement de terre.

RCS Compiègne 351 667 035